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Екатерина Владими
ровна Буланова поисти
не богата. У неё  внима
тельные и заботливые
дочь и сын, трое внуков,
много счастливых минут
доставляют шестеро прав
нуков. Когда вся большая
семья собирается у бабуш
ки, квартира наполняет
ся звонкими ребячьими
голосами, смехом, игра
ми в догонялки. Совсем
скоро у Екатерины Вла
димировны юбилей  ей
исполнится 85 лет. Она
держится молодцом и
очень будет рада видеть
за общим столом дорогих
ей людей.

На этой фотографии
Е.Буланова с четырьмя
правнуками  девяти
классницей Еленой, непо
седой Сашей, маленькой
модницей Настей и кро
хой Сонечкой (не смогли
придти в тот день ещё
двое правнуков Екатери
ны Владимировны –
Максим и Лиза). Сделав
снимок, попросила ребят
сказать, какая у них ба
бушка. В ответ услышала
 добрая, лучшая, люби
мая, мудрая. Старшие
правнуки, конечно же,
знают, какой непростой
была судьба их бабули. В
сорок втором году Екате
рину вместе с братом
Алексеем эвакуировали

B O P EH PABH OB

на Урал из Калининской
(нынче Тверской) облас
ти. Немцы наступали, и
подростков вывозили в
глубь страны. Моей ге
роине тогда было всего 14
лет. Поступила в ремес
ленное училище, вместе с
ровесниками ходила в
цехи на буксир. Потом
начала работать на элек
троподстанции, отдав
энергоцеху без малого
полвека.

Екатерина Владими
ровна считает Динас род
ным. Сразу после войны
была мечта вернуться до
мой, но прикипела к но
вому месту, нашла здесь
свою половину  фронто
вик Виктор тоже работал
на динасовом заводе. Се
годняшним подросткам
сложно представить
жильё, где нет водопрово
да, центрального отопле
ния. А ведь так было.

Жили Булановы в дере
вянном доме, воду носи
ли из колонки, печь топи
ли. Скромные одежда и
еда. Но никто ни на что
не жаловался. Они были
молоды, счастливы и не
боялись никаких трудно
стей. Не пасовать ни пе
ред чем учили дочь и
сына, воспитав их трудо
любивыми, честными,
ответственными.

Сегодня Виктор Влади

мирович глядит на свою
большую семью с фото
графии. Фронтовик не
дожил до рождения неко
торых правнуков, но
можно не сомневаться,
старший Буланов гордил
ся бы своим родословным
древом, у которого и кор
ни крепкие, и ветвей так
много.

Алла ПОТАПОВА
Фото автора
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В ПРОГРАММЕ: торжественное че
ствование ветеранов; концерт с учас
тием ансамбля песни и танцев "Урал
Моннары", вокального ансамбля
"Импрессо", хора русской песни "Че
ремушки", коллективов и солистов ДК
"Огнеупорщик"; танцевальная про
грамма.
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Осеннему празднику – Дню пожилого че�
ловека уже больше десятка лет. А значи�
мость его остаётся по�прежнему нрав�
ственной высотой для нашего общества.
Старшее поколение россиян заработало,
заслужило уважение и почёт. Заводские
ветераны перекинули прочный мостик от
первостроителей к нынешнему поколению
динуровцев. Какие бы волны ни бушевали в
экономике, мы – заводчане не забываем о
долге перед вами, сохраняем на равных со�
циальные программы. Ваш жизненный
опыт всегда помогает нам в непростое вре�
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мя, динасовским характером обладают се�
годня ваши дети и внуки. Воспользуясь мо�
ментом, я снова благодарю вас за вклад в ис�
торию предприятия, в его не только про�
шлое, не только настоящее, но и будущее.

Уважаемые ветераны! Сохраняйте вкус
жизни, пусть грусть обходит ваш дом сто�
роной, а слёзы на глазах появляются толь�
ко от счастья. Будьте здоровы!

Ефим Моисеевич ГРИШПУН,
председатель Совета директоров ОАО «ДИНУР»,

депутат ЗакСо области
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Но это не значит, что пока
депутатские каникулы про�
должаются. Для депутата
по Первоуральскому изби�
рательному округу Ефима
Моисеевича Гришпуна они
завершились  с наступлени�
ем сентября, когда началась
подготовка к согласитель�
ным комиссиям по област�
ному бюджету. 10 сентября
он принял участие в работе
первого заседания, а уже на
следующий день депутат пе�
редал председателю област�
ного Правительства и пред�
седателю бюджетного коми�
тета Заксобрания ходатай�
ства о финансовой поддерж�
ке важных для нашего го�
родского округа программ.
18 сентября направил по�
мощника на инаугурацию
избранного второй раз главы
городского округа Староут�
кинск С.Кузовкова. Также в
рабочий график депутата
Гришпуна был включен
приём избирателей, состо�
явшийся 19 сентября.

В депутат�
ский центр в
этот раз обрати�
лись 15 перво�
уральцев. Раз�
ных по возрас�
ту и социально�
му статусу, с
разными вопро�
сами, жалоба�
ми и просьбами.
Галина Степа�
новна Дубовен�
ко пришла рас�
сказать депутату о работе
местной поликлиники, не�
разберихе с талонами к вра�
чам, от чего приходится си�
деть «под дверью» немало
времени.

Депутат знает, что недора�
ботки медицинской службы
беспокоят не только Галину
Степановну. А потому для
участия в приёме пригласил
главного врача третьей го�
родской больницы, депутата
городской Думы Александ�
ра Цедилкина. Также на
приёме работал директор
динасовской управляющей
компании Юрий Ужегов.
Совместная со специалиста�
ми в разных областях рабо�
та по убеждению Ефима
Моисеевича позволяет эф�
фективнее решать остро
стоящие жизненно важные
вопросы первоуральцев.

На приёме Е.Гришпун не
только выслушивает, но и
решает вопросы, не относя�
щиеся к компетенции депу�
тата Заксобрания. Дороги,
тротуары, свет, устройство
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на работу и помощь семье
инвалида. Многие обраще�
ния могли бы выполнить и
поднять на Гордуме депута�
ты первого округа. Но, к со�
жалению, за весь год они
провели только два приёма
на Динасе.

При поддержке депутата
Гришпуна будут решаться
вопросы местного значения:
об электрификации коллек�
тивного сада,  благоустрой�

стве дороги к психоинтерна�
ту на улице Крылова. А
просьба пенсионерки Тама�
ры Александровны Ушако�
вой в понедельник уже вы�
полнена: «перекрыта» доро�
га транспорту на газон под
окнами. Быстро выполнил
просьбу помочь директор
ПЖКУ Динаса Ю.Ужегов.

Чтобы встреча с избирате�
лями не получилась фор�
мальной, депутат Гришпун
об очередном приёме сооб�
щает в СМИ. Запись предва�
рительная (почти за две не�
дели). И это не прихоть, а
необходимость познако�
миться с сутью обращения,
определить возможности ре�
шения обозначенных проб�
лем. Помощники, ведущие
запись, зачастую выслуши�
вают много претензий: «за�
чем фамилия?», «скажу
только депутату»...

В регламенте работы Зак�
Собрания определен поря�
док. Запись на приём ведёт�
ся с соблюдением следую�
щих требований:

– просьба заявителя о
личном приеме не должна
быть анонимной;

– обращение гражданина
должно подкрепляться ма$
териалами и документами,
обосновывающими или про$
ясняющими суть обраще$
ния;

– представляемые заяви$
телем материалы не долж$
ны содержать выражений,
оскорбляющих честь и дос$
тоинство должностных лиц.

В случае, если в обраще$
нии содержатся вопросы,
решение которых не входит
в компетенцию депутата
Законодательного Собра$
ния Свердловской области,
гражданину дается разъяс$
нение, куда и в каком по$
рядке ему следует обра$
титься.

В ходе личного приема
гражданину может быть от$
казано в дальнейшем рас$
смотрении его обращения,
если оно уже рассматрива$
лось депутатами или долж$
ностными лицами Законода$
тельного Собрания Сверд$
ловской области, есть ответ
по существу поставленных
вопросов, а гражданином не
приводятся новые доводы
или обстоятельства.

Обращение, в котором об$
жалуется судебное реше$
ние, остается без рассмотре$
ния и возвращается граж$
данину с разъяснением по$
рядка обжалования данного
судебного решения.

Порядок есть порядок.
Поэтому нет необходимос�
ти приезжать�приходить
заранее, выстаивать «в оче�
реди». Ефим Моисеевич,
зная суть обращения, сразу
предлагает варианты раз�
решения, затянувшиеся
проблемы человека решает
в соответствии с правами
депутата.

Ольга САНАТУЛОВА
Фото Александра

ЗАХАРОВА
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Участв ют 40 стран. На вы-
став е реализ ется ни альная
деловая и боевая про рамма.
По информации дире тора ин-
стит та Валерия Р ден о, она
мощнее всех предыд щих.
Демонстрационные по азы
б д т отличаться большой
сложностью – с частием од-
новременно нес оль их бое-
вых единиц с мощными о не-
выми ата ами.
Церемония от рытия впе-

чатлила собравшихся. Ор-
естр Павлова добавил пат-
риотизма, эмоционально о за-
ряда. Слово на от рытии вице-
премьера Д.Ро озина добави-
ло веренности, что «наша
армия всех сильней». Кстати,
о оло 400 э спонатов разме-
щены в трех павильонах.
Впервые широ ой п бли е
представлены беспилотные
летательные аппараты, а та -
же военная техни а НПО.
В день от рытия состоялась

и мировая премьера. «Урал-
ва онзавод» представил свою

новейш ю разработ – бое-
в юмашин о невой поддерж-
и БМПТ-72. Это револю-
ционная модернизация само-
о известно о тан а в мире
Т-72. И ещё одинфа т. 93 еди-
ницы техни и демонстрирова-
ли 43 предприятия России. 26
сентября «Старатель» посетил
председатель правительства
РФ Дмитрий Медведев.
Девятая Межд народная

выстав а воор жений, воен-
ной техни и и боеприпасов
продлится до 28 сентября.

Оль а САНАТУЛОВА
Фото Але сандра ЗАХАРОВА

M! M! M!
О тябрь от рывает новый сезон иномарафона "Наше

любимое ино", оторый деп тат областно о За онода-
тельно о Собрания Е.М.Гришп н проводит для перво-
ральцев старше о возраста.
Место встречи то же - большой инозал инотеатра

"Восход". 3 о тября в 11.00 зрители с довольствием по-
смотрят х дожественный фильм «Ле енда 17» – премье-
р это о ода.

O T 20 ET
C TATE M

На предприятии вышел очередной при аз. На этот раз он
даёт старт подписной ампании на азет "О не порщи ".
2014 од для орпоративной азеты, для её чредителей, со-
здателей, читателей – особенный. В феврале азете испол-
нится 20 лет.
Условия подпис и прежние и цены тоже. Подробнее - в

след ющем номере. А по а назначаются во всех подразде-
лениях полномоченные по подпис е.

От имени нашей семьи и
соседей – жителей «Зали-
нии» бла одарю Е.М.Гришп -
на, председателя Совета ди-
ре торов, деп тата За онода-
тельно о Собрания Свердлов-
с ой области и администра-
цию «ДИНУРА» за ремонт
объездной доро и. Бла одаря

этом ничтожен раздражи-
тель – пыль. А та же за ста-
новленные за счёт завода
м соросборни и и мно ие
др ие дела, оторыми пред-
приятие помо ает частном
се тор .

Ев ения
ОСТАНИНА
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КОНКУРСЫ

Наши собеседники расска�
зали, что конкурс проходил
на Нижнетагильском ме�
таллургическом комбинате.
Участвовали в нём 27 пред�
ставителей разных пред�
приятий области. Соревно�
вались сварщики и в теории,
и на практике.

Сначала была жеребьёв�
ка. Каждому конкурсанту
присваивался номер, после
чего он садился за компью�
тер, вводил свой индивиду�
альный логин�пароль и от�
вечал на тридцать вопросов.
Результат оценивался в ав�
томатическом режиме. Ди�
нуровский конкурсант Па�
вел Петров был в списке

ac o o epo
ce a aoc e o o, a a ec e a o o exa -

a A a o CTPEMO COB e po a oc ap
py a a e ETPOB ep y c c o ac o o
o ypca po ac epc a «C a e o e a py-
a», p ac x pe a o poc
o e c e a e .

участников под номером
семнадцать.

Практические занятия
электрогазосварщики вы�
полняли в учебных классах.
Анатолий и Павел были
приятно удивлены, какое
современное сварочное обо�
рудование имеется в распо�
ряжении нижнетагильских
коллег. Как раз перед кон�
курсом принимающая сто�
рона завершила реконструк�
цию сварочных кабинок.

Анатолий Стремоусов
подчеркнул, что организа�
ция и проведение областно�
го конкурса профессиональ�
ного мастерства были на
очень высоком уровне. Ана�

толий Владимирович был
членом жюри на практичес�
ком этапе и отметил все пре�
имущества современного
сварочного оборудования.

Павел Петров впервые
участвовал в конкурсе обла�
стного уровня. За шесть лет
работы на «ДИНУРЕ» он
имеет соревновательный
опыт в заводском конкурсе,
который, по его признанию,
сильно отличается от того,
что он увидел на «ЕВРАЗе».
Конечно, волновался. Не
всё у него получилось, как
надо, но, по признанию
Павла, это была хорошая
профессиональная школа.
Увидел, как работают дру�
гие, каких результатов доби�
ваются, определил для себя,
к чему надо стремиться.

Первое и второе
места заняли хо�
зяева конкурса –
электрогазосвар�
щики НТМК (верно
говорят, дома и
стены помогают),
третье – у предста�
вителей Средне�
уральского медепла�
вильного завода.

Опыт, как из�
вестно, � дело на�
живное. У Павла
Петрова – всё впе�
реди. Главное – у
молодого рабочего
есть желание дос�
тичь высокого про�
фессионального
мастерства.

Алла
ПОТАПОВА

HE CT B AHCA

Как пояснил председатель
комиссии, главный механик
завода Валерий Азаров пос�
ле краткого приветствия,
данный этап состоит из двух
частей – тестового задания и
дополнительного вопроса из
области организации и оп�
латы труда. В общей слож�
ности можно набрать 30
баллов. При этом учитыва�
ется время, затраченное на
выбор вариантов ответа.

Такое разделение оказы�
вается сюрпризом для
участниц – на консульта�
циях, предшествовавших
конкурсу, об этом не было
сказано. Однако крановщи�
цы быстро принимаются за
дело. Первой с заданием
справилась Оксана Кизерова
из цеха №2, что вполне
объяснимо, принимая во
внимание накопленную Ок�
саной Анатольевной кон�
курсную базу. Всем участни�
цам члены комиссии напо�
минают: «Не забудьте завт�
ра спецодежду – на это тоже
будем обращать внимание».

На участке подготовки
производства цеха №1 всё
готово. После жеребьёвки
женщины приступают к вы�
полнению задания, состоя�
щего из вопросов на знание
устройства мостового крана,
навыков проверки работы
механизмов, приёмки�сдачи
смены. Замыкает эту часть
практическое упражнение
по перемещению груза. Ус�
ложняют задачу детали, не�
внимание к которым может
стоить машинистам крана

серьёзных ошибок. «Ло�
вушки» разные: перепол�
ненная тара, или стропаль�
щик в нарушение правил
техники безопасности вста�
ёт между грузом и стеной...
Почти все участницы, за ис�
ключением О.Кизеровой и
С.Притчиной, теряют на
практике по 1�2 балла.

Перед началом практичес�
кой части услышала от кон�
курсанток: «Хорошо тем,
кто на своём кране сегодня
будет работать». Поинтере�
совалась у бессменного кон�
сультанта состязания, ме�
ханика цеха №2 Сергея Фё�
доровича Гумерова, дей�
ствительно ли так важна
разница в оборудовании.

� Каждый кран имеет свои
особенности, как любая ма�
шина. Но на то и соревнова�
ние, профессиональный ма�
шинист должен уметь рабо�
тать и с незнакомой техни�
кой. Когда мы участвовали
в областном конкурсе, там
на кранах вместо контрол�

«Ha o o a o a !» – y
y ac o ypca po ac epc a a c o
pa a, pacca a c a ap y e o o acca.
ec ec a a o a a e

e o po ecc a ae c cope o a e.
Ha ae c c eope ec o o c a .

леров стояли штурвалы, ко�
торых наши участницы ни�
когда не видели, � привёл
пример Сергей Фёдорович.

Но вот волнение, которое
зачастую путало карты
конкурсанткам, заставляя
упускать из внимания нюан�
сы, оговоренные на кон�
сультациях, отступило –
шестнадцать представи�
тельниц цехов №1, 2 и меха�
нолитейного ждут объявле�
ния результатов. Конкурс
профмастерства – это шанс
показать свой профессио�
нальный уровень, и опыт�
ные крановщицы его не упу�
стили. Разрыв баллов мини�
мален, поэтому главный ме�
ханик «ДИНУРА» В.Аза�
ров при подведении итогов
замечает, что в следующем
году конкурс нужно будет ус�
ложнить, иначе лучших
просто не выбрать. Денеж�
ные премии в размере пяти,
четырех и трех тысяч рублей
соответственно, наградные

ленты и цветы вручены Ок�
сане Кизеровой, Зинаиде
Шайдуллиной (цех № 1) и
Светлане Притчиной (цех
№2). Оксане Анатольевне
госпожа фортуна улыбну�
лась на четвертый раз –
победе предшествовали вто�
рые�третьи места. Светлана
Валентиновна на предыду�
щем конкурсе остановилась
в шаге от пьедестала. И в
этом году не рассчитывала
войти в число лучших –
много времени, как ей пока�
залось, затратила на выпол�
нение теста. Цифры – вещь
упрямая, отрезок оказался
не так велик. Также тройке
сильнейших установлены
годовые надбавки за проф�
мастерство. Приз за лучший
теоретический ответ от
профсоюзной организации
присужден Полине Пушка�
рёвой (цех № 1).

Е атерина ЧИКУРОВА
Фото автора

и Але сандра ЗАХАРОВА
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E E O A HE ET
Hec o o e oc a oc o a a a o p -
ep o o ec a oc e e o ap a a e y e o
o a. o e y a o o e yc , -

ce e ec pe ep , o yc e o a-
ep 2013- . O o a oc e e pa op e
o op c o o a oc c o e o-
o pe opa A e ca p OPOXOBC .

  Год очень сложный. Мы
вынуждены работать в усло�
виях пониженного спроса

тате обучения работников
вторым�третьим смежным
профессиям.

Мы отдаём себе отчёт в том,
что легче в ближайшее время
не будет. Для нас ситуация
некритическая. Руководство
предприятия следует прави�
лу – сколько зарабатываем,
столько и тратим. По�преж�
нему "ДИНУР"  – финансово
устойчивое предприятие. Но

это не значит, что можно успо�
коиться и ждать лучших вре�
мён. Чтобы оставаться на пла�
ву, надо искать, искать и ещё
раз искать имеющиеся в под�
разделениях резервы. Эта за�
дача сегодня стоит перед ди�
ректорской командой и каж�
дым работником предприя�
тия. Мы достойно выходили
из более трудных ситуаций,
найдём решения и в этот раз.

B o e e o-
cc o e a o

py o o o cope o a-
cpe o pa e e-
a a yc .

Начальник отдела орга�
низации труда и заработной
платы Екатерина Рогозина
(на снимке) озвучила пока�
затели, с которыми соревну�
ющиеся коллективы завер�
шили предыдущий месяц.
Лучших производственных
результатов добились цех
№1 и железнодорожники.

Что касается основных
подразделений, то у огне�
упорщиков первого достой�
ных соперников практичес�
ки не было. Рудник, цех №2
и МЛЦ серьёзно отстали от
лидера, который обошёл их
и по основным, и по допол�
нительным показателям.
Коллектив цеха № 1 с пла�
ном поставок справился на
100 процентов, добился
прироста производительно�
сти труда и снизил затраты,
не имеет претензий от по�
требителей продукции. Ог�
неупорщики заработали до�
полнительные баллы за
снижение нормативного
уровня по отходам.

Железнодорожники тоже

O EPAX AB CTA
e e x ce pe

обошли своих сопер�
ников по трудовому
спору � коллективы
автотранспортного
цеха и ремонтно�
строительного уп�
равления. Отрыв в
баллах небольшой,
но ЖДЦ застолбил
за собой победу,
имея хорошие пока�
затели по ряду усло�
вий соревнования, в
частности, по приро�

сту производительности
труда, снижению затрат.

Кубки победителям вру�
чил главный инженер Алек�
сандр Гороховский (на сним�
ке). Как и в прошлый раз, с
заслуженными трофеями
после заседания комиссии
уходили исполняющий обя�
занности начальника цеха
№ 1 Александр Федотов и
начальник ЖДЦ Дмитрий
Логиновских.

Е.Рогозина перед процеду�
рой награждения проинфор�
мировала об изменениях в
трудовом соревновании, ко�
торые начали действовать с
сентября.

С целью оптимизации

удельных затрат на произ�
водство внесены изменения
в условия трудового сорев�
нования. Они произошли по
некоторым категориям � это
уменьшение количества по�
ощряемых среди "Лучших
рабочих по профессии",
"Лучших молодых рабо�
чих", а также коллективов
смен. Отменено соревнова�
ние среди начальников уча�
стков (пункты 2.2 и 3.2).

С 1 сентября 2013 года ос�
новной акцент при выборе
лучших рабочих и лучших
молодых рабочих будет на�
правлен на технологов. К
примеру, в номинации "Луч�
ший рабочий по профессии"
выбирается 12 призовых
мест, в том числе 4 � в цехе
№1, 6 � в цехе №2, по одно�
му месту   у рудника и МЛЦ.
В номинации "Лучший мо�
лодой рабочий" выбирается
3 призовых места: в цехе №1
� одно, в цехе №2 � два мес�
та. Среди смен будут назы�
ваться победителями по две
смены из товарных цехов
№1 и 2, одна � в МЛЦ. Руд�
ник пока из этой номинации
исключен.

на огнеупорную продукцию
и высочайшей конкурен�
ции. Растут тарифы на энер�

горесурсы, сырьё, железно�
дорожные перевозки…

При таком нестабильном
рынке необходимо искать
внутренние резервы. Они у
нас есть. В том числе � совер�
шенствование организации
труда, грамотная снабжен�
ческая политика, продол�
жение модернизации произ�
водства, большая мобиль�
ность коллектива в резуль�

Главное

Ha o e e e py-
o x o e ax
po co pa o
o e e o o pa-
o a a yc .

� Это была горячая пора
для энергоцеха, � сказал, об�
ращаясь к коллегам, на�
чальник подразделения Ха�
рис Салимович Хусаинов. –
Мы использовали каждый
день, чтобы уложиться в
график работ по подготовке
к отопительному сезону.
Подзадержали нас дополни�
тельные выходные. И всё�
таки, несмотря на это, все
показатели августа выпол�
нены. Отопление в микро�
район и на завод подали во�
время.

O A ATE
B O HEH

Руководитель по�
благодарил все служ�
бы цеха за хорошую
работу. Он также оз�
вучил мероприятия,
которые требуется за�
кончить до наступле�
ния холодов. В част�
ности, доизолиро�
вать трубопровод, ус�
тановить двойные
рамы на первой насос�
ной, выполнить по�
ступающие заявки
по дополнительной
продувке.

Коллектив в энер�
гоцехе опытный.

Здесь каждый знает, как
важно войти в зиму полнос�
тью подготовленными. Вот
почему готовиться к следую�
щему отопительному сезону
здесь начинают сразу, как
только завершился преды�
дущий.

Харис Салимович назвал
имя победителя трудового
соревнования по итогам ав�
густа. Им стала электромон�
тер по ремонту обмоток и
изоляции электрооборудо�
вания Светлана Викторовна
Гераськина.

На собрании в энергоцехе
присутствовали исполняю�
щий обязанности главного
энергетика Олег Анатолье�
вич Лабецкий и заместитель
начальника ООТиЗ Раиса
Рашитовна Федякова.
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M A
B T…

O p o p ae c Me y-
apo y .
На ан не в динасовс омфилиале состо-

ится онцерт с частием чени ов и пре-
подавателей, при роченный этом
праздни . Желающих о н ться в мир
пре расно о или позна омить детей с ар-
монией зв ов, жд т в здании ш олы 30
сентября в половине шесто о.
Решение об чреждении Межд народ-

но о дня м зы и было принято в середи-
не 70-х одов прошло о ве а в швейцар-
с ой Лозанне. Предложение исходило от
дирижёра, председателя Межд народно-
о м зы ально о совета Ие ди Мен хина
и е о заместителя, профессора Мос ов-
с ой онсерватории Бориса Яр стовс о о.
В РоссииДень м зы и отмечается с 1996
ода, то да исполнилось 90 лет Дмитрию
Шоста ович , оторый стал одним из ини-
циаторов е о чреждения в нашей стра-
не. Дмитрий Дмитриевич считал, что
м зы а способна от рывать людям новые
миры и объединять их.
На Динасе этот памятный день встре-

чают первым в нынешнем творчес ом
сезоне онцертом. Учени и вспоминают
подзабытые после летних ани л мело-
дии, педа о и тоже отовятся выход на
сцен .
А ещё через месяц, 1 ноября Перво-
ральс отметит 60-летие ородс ой ш о-
лы ис сств. Ожидается большой онцерт,
де встретятся вып с ни и разных лет.

Екатерина ДАНИЛОВА

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ
..

На работу её тогда прини�
мал начальник ПКО Сергей
Петрович Даниленко. Пер�
выми наставниками стали
знаменитые всему заводу
конструкторы Борис Фёдо�
рович Колобов, Александр
Петрович Лаптев, Павел
Иванович Рожков и, конеч�
но же, Геннадий Петрович
Воробьев, свекор Светла�
ны, именно с его легкой
руки она приобрела профес�
сию инженера�конструк�
тора.

И пусть только три года
пришлось ей отработать на
Первоуральском динасовом
заводе, но именно эти годы
стали основным фундамен�
том всей дальнейшей трудо�
вой деятельности Светланы
Анатольевны. Дальше было
распределение мужа Сергея
Геннадьевича после оконча�
ния института в Верхний
Уфалей, и жена, как подо�
бает, последовала за ним.
Работала на Уфалейском
никелевом комбинате. Её

как лучшего работника за�
несли в Почетную книгу па�
мяти комбината. Но все рав�
но вспоминала родных, сво�
их коллег с завода, люби�
мый Динас.

Восемь лет прожила семья
Воробьевых в Верхнем Уфа�
лее. И всё равно судьба вер�
нула их в Первоуральск. В
1989 году на работу устро�
иться Светлана Анатольев�
на смогла лишь на завод
Сантехизделий. Работала с
удовольствием, но продол�
жала мечтать о проектно�
конструкторском отделе ди�
насового завода.

И мечта осуществилась.
31 августа 1999�го С.Во�
робьёва вновь пришла на
наше предприятие. Сначала
контролером ОТК, а чуть
позже приступила к обязан�
ностям инженера�конструк�
тора, имея за плечами ог�
ромный опыт и приобретен�
ные знания. С особой ответ�
ственностью и  огромным
трудолюбием выполняла

необходимую для цехов ра�
боту: это была оснастка для
прессов, для производства
изделий кварцевой керами�
ки; чертежи запчастей обо�
рудования, футеровка ваго�
нов тепловых агрегатов за�
вода. Стала автором рацио�
нализаторских предложе�
ний.

С особым старанием Свет�
лана Анатольевна  выпол�
няла работы по упаковке и
отгрузке готовой продук�
ции, выпускаемой на нашем
заводе. Этой работой она за�
нималась более десяти лет в
тесном сотрудничестве со
специалистами отделов и
цехов, которые трудятся
над реализацией наших из�
делий, чтобы они в каче�
ственном виде дошли до по�
купателей.

30 сентября у Воробьевой
Светланы Анатольевны –
юбилей. Это первый юби�
лей, который она будет
отмечать на заслуженном
отдыхе (2 сентября был

последний ее рабочий день
на "ДИНУРЕ"). Позади ав�
ральные срочные схемы, за�
тянувшиеся  согласования
документации и отгрузки
готовой продукции в выход�
ные дни. Теперь на первом
месте – семья, дом.

Всё получилось, всё уда�
лось. Рядом – любимые
муж, старший сын Максим
успешный специалист, доче�
ри Дарья и Александра, ко�
торые также получили выс�
шее образование и сейчас за�
воевывают первые трудовые

победы, как их трудолюби�
вая мама. Растут милые и
замечательные внуки –
Женя и Олеся.

Но иногда снова и снова
хочется пройти через про�
ходную, взглянуть на стенд
"Показатели работы заво�
да" (это Светлана Анатоль�
евна делала после каждой
смены) и сказать: "Жизнь
продолжается".

По поручению
коллектива ПКО
Ольга БУБНОВА

Коллектив проектно�конструкторского отдела
поздравляет с юбилейным днем рождения

Воробьеву Светлану Анатольевну!
Коллега! Мы так счастливы, что с вами
Плечом к плечу работать довелось.
Сердечно с юбилеем поздравляем,
Желаем, чтоб счастливо вам жилось!

Этот снимок хранится в семей�
ном альбоме ветерана цеха пита�
ния и торговли Марии Ивановны
Ржанниковой. Сделан он был в
марте 1967 года. А запечатлены
на фото работницы столовой
№25. Дружный женский коллек�
тив, в котором Мария Ивановна

B
HET PACCTO H

много лет трудилась бухгалтером.
25 сентября М.И.Ржанниковой

исполнилось 95 лет. Близкие по�
здравили дорогого человека с этой
датой, пожелали ей здоровья, бод�
рости духа, молодости души, по�
благодарив маму, бабушку, праба�
бушку и прапрабабушку за добро�

ту, умение понять и дать мудрый
совет.

Мария Ивановна счастлива, что
у неё большая семья. Вырастили
с мужем двоих сыновей, очень ра�
довались появлению на свет вну�
чек Ирины и Ольги. Пришло вре�
мя, и молодые женщины подари�
ли бабушке правнуков � Павла,
Ольгу, Дениса и Дмитрия. А се�
годня на семейном древе растёт и

крепнет ещё одна веточка
� это праправнуки Марии
Ивановны � Элизабет и
Хендрик. Так сложилось,
что малыши родились и
живут в Германии. Ба�
бушка видит их по скай�
пу, фотографии внучат �
на самом видном месте,
молится за всех своих
близких � тех, кто рядом,
и тех, кто далеко. Для ро�
дительской любви нет
расстояний. Именно это
великое чувство помогает
каждому из нас уверенно
идти по жизни.

Алла ПОТАПОВА

Bpe e , o e o c ap e o o pa o o a
oc a o e o, a e a e a e o e .
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ПАНОРАМА

Oce a e a o o ac-
oc e opo . Pe o-
e a o o , a a -

ce o poc y py-
co , a a a e
c e a c – pa - e -

o c op o №3
p a A A HA a e y-
a a o c pa y -

o Ta a O OBA. Ha a
c pe a coc o ac c y
«TB- H P», e a e py o-
o e pecc-c y O -
a Ca a y o a.
И.Ш. – В осенне-зимний

период начинаются наши
беды, связанные с острыми
респираторными инфе ция-
ми. Сейчас насчитывается о о-
ло дв хсот разновидностей
вир сов, вызывающих данные
заболевания. К ним относит-
ся вир с риппа, о отором мы
се одня и по оворим.
Сейчас сит ацию с заболе-

ваемостью далось стабили-
зировать бла одаря а тивной
ва цинации населения. В
Свердловс ой области, в от-
личие от соседних ре ионов,
давно не было вн тренних
эпидемий. Респираторные ви-
р сные инфе ции – сложные
заболевания, потом что име-
ют широ ий ареал распрост-
ранения и том же очень
видоизменчивы. Поэтом ва -
цины приходится еже одно
менять, подстраивая под цир-
лир ющие штаммы.
Имм нитет после перене-

сённо о ОРВИ остаётся не-
продолжительным, защищает
не больше ода. После при-
вив и имм нитет против ви-
р сов риппа держится 3-4
ода. Но порой из-за ослаб-
ленности ор анизма он та же
длится о оло ода, поэтом
постоянно прививаем.
– Ка вы реа ир ете на

слова о том, что «приви-
ваться не б д – сильно бо-
лею после ола, да и вооб-
ще не виж смысла»?
– Та оворят, в основном,

молодые люди, оторых им-
м нная система не потрево-
жена, не изранена. Это тоже
вариант, это право пациента –
сделать привив или нет.
А вот людям с ослабленным

имм нитетом – старше 60 лет,
или имеющим хроничес ие
соматичес ие заболевания,
в лючая бронхиальн ю астм ,
сахарный диабет, ишемичес-
ю болезнь сердца, обяза-

T HA T
P A

тельно ре оменд ю приви-
ваться, чтобы избежать тяже-
лых осложнений, оторыми
особенно опасен рипп. 60-80
процентов летальных сл чаев
– это дети до ода и лица стар-
ше 60 лет.
И ещё одно по азание для

ва цинации – профессиональ-
ное, то есть для тех, то по
род деятельности общается с
большим оличеством лю-
дей. К ним относятся работни-
и образования, медицины,
транспорта, общепита и та
далее.
–Ирина Геор иевна, вы
помян ли о детях. С а о-
о возраста их можно при-
вивать?
– Разработаны ва цины,
оторые по азаны детям с
шести месяцев. Они давно
апробированы. Сначала были
импортные препараты, сейчас
распола аем отечественным
средством «Гриппол плюс».
Для детей ва цинирование

обязательно, потом что
вир са риппа есть ещё одна
особенность – после перене-
сённо о заболевания можно
ещё 2-3 недели «добали-
вать», ч вств я недомо ание,
слабость, или обостряются

хроничес ие заболевания.
– Ка б дет ор анизована

ва цинация в третьей ор-
больнице?
– На первом этаже поли-
лини и распола ается приви-
вочный абинет. Работает он
по б дням с 8 до 15 часов.
Сейчас распола аем ва циной
«Гриппол», но по а она плат-
ная. Стоимость – 165 р блей.
Пост пления бесплатных доз
ожидаем. Ва цинация про-

длится до де абря. Бесплатно
ее пол чат люди старше 60
лет, дети (до 11 ласса), те,
о о есть профессиональные
по азания.
Если вас есть хроничес-
ие заболевания, н жно зара-
нее посетить терапевта, в ос-
тальных сл чаях я провож
осмотр.
Противопо азания – аллер-
ия, проявившаяся после пре-
дыд щей ва цинации, нали-
чие острых заболеваний либо
обострение с ществ ющих
хроничес их или аллер ия на
риный бело , входящий в

состав препарата.
– Татьяна Юрьевна,

здравп н т в лючится в эт
ампанию?
– Конечно. Администрацией

предприятия выделены сред-
ства, сейчас за паем ва ци-
н «Гриппол плюс» и с 10 о -
тября начнем бесплатн ю ва -
цинацию для заводчан. Сто-
процентно прививаются ра-
ботни и УСР, автотранспорт-
но о цеха, энер оцеха. Пред-
варительное разрешение на
привив даёт фельдшер или
врач-профпатоло . Работает
процед рный абинет с 8 до
12.30 и с 13.30 до 15 часов.

– Хоч ещё с азать о неспе-
цифичес ой профила ти е, –
добавляетИ.Шабалина. –Кней
относятся от аз от вредных
привыче , полноценное пита-
ние и сон, занятия физ льт -
рой, проветривание помеще-
ний – всё, что повышает стой-
чивость заболеванию.
Та же возможен приём

противовир сных препаратов
в профила тичес их целях.
Использ йте мази – о солино-
в ю или «Виферон» тром и
вечером в течение осенне-
зимне о периода. Можно при-
нимать арбидол, ами син, ди-
базол, лавома с, ремантадин,
ин авирин, а оцел.
– Поделитесь вашими

личными рецептами – что
принимаете, поч вствовав
недомо ание?
Т.П. – Мне все да помо а-

ет препарат «Пентафл цин»,
оторый вып с ается в виде
растворимо о порош а. Есть
две разновидности – дневная
и ночная. В дневной дозе мно-
о витамина С.
И.Ш. – У меня под р ой

все да средство «Анвима с» -
тоже порош и омбиниро-
ванно о состава, в лючают в
себя жаропонижающие таб-
лет и, аналь езир ющие, анти-
истаминные и ремантадин.
Сраз же надо начинать при-
ём инд торов интерферона.
Специалисты едины во

мнении – самолечению
н жно предпочесть вызов
част ово о. Постельный
режим, выполнение ре о-
мендаций до тора помо т
победить рипп.

Екатерина ЧИКУРОВА
Фото автора

ВСВЯЗИспост пающими
сообщениями от раж-

дан по вопрос посещения их
на дом людьми, представля-
ющимися работни ами Пен-
сионно о фонда и предла-
ающими подписать а ие-
либо б ма и либо предоста-
вить личные данные, отделе-
ние Пенсионно о фонда
Российс ой Федерации по
Свердловс ой области сооб-
щает: сотр дни и ос дар-
ственно о Пенсионно о Фон-
да РФ не ходят по домам и не
призывают раждан в сроч-
ном и обязательном поряд е
переводить свои пенсионные
на опления в тот или иной
не ос дарственный пенсион-
ный фонд.
Обращаем особое внима-

ние, что сотр дни и ПФР он-

с льтации на дом не прово-
дят и до оворы с застрахо-
ванными лицами на дом не
за лючают. Прием ос ществ-
ляется непосредственно в
лиентс их сл жбах правле-
ний ПФР, лишь в сл чае
райней необходимости ( а
правило, по просьбам инва-
лидов) посещают раждан на
дом .
Если вам обращается та-
ой "сотр дни ПФР", попро-
сите е о представить сл жеб-
ное достоверение. Отделе-
ние Пенсионно о фонда ре-
оменд ет внимательно чи-
тать до менты, оторые вам

предла ают подписать.
Необходимо помнить, что

все действия застрахованно-
о лица по реализации прав
по формированию на опи-
тельной части тр довой пен-
сии имеют ис лючительно
добровольный хара тер.
Б дьте внимательны, ответ-
ственно и обд манно подхо-
дите вопрос формирова-
ния на опительной части тр -
довой пенсии. Выбор прав-
ляющей омпании или не о-
с дарственно о пенсионно о
фонда должен быть осознан-
ным.
Информацию об правляю-

щих омпаниях и не ос дар-
ственных пенсионных фон-
дах, а та же об ор анизациях,
с оторой Пенсионно о фон-
да РФ за лючены со лашения
о взаимном достоверении
подписей, можно пол чить на
сайте Пенсионно о фонда РФ
(www.pfrf.ru/investing), по теле-
фон 8-800-510-5555 (звоно
по России бесплатный), по те-
лефон орячей линии отде-
ления Пенсионно о фонда РФ
по Свердловс ой области
(343) 251-04-54.

Отделение
Пенсионно о фонда РФ

по Свердловс ой области

Tpa a a e aa a e ay c e-
oce e o e c o-

o e e x pa .
Hapo a e a o
ce pe e a c e a.

Корень лоп ха в виде от-
вара принимают вн трь а
противопрост дное и пото-
онное средство: 3 столовых
лож и измельченных орней
настоять 2-3 часа в 3 ста а-
нах воды, ипятить 10 мин т
и пить (л чше с медом) по
ста ан оряче о отвара 2-3
раза в день до еды. После
приема отвара больно о сле-
д ет тать, чтобы он про-
потел.

Корень солод и и роп.
При прост де можно смешать
30 измельченно о орня со-
лод и, 15 измельченных се-
мян ропа и 60 сахара. Доза
для взрослых - 1/2 чайной
лож и, детям - на ончи е
ножа. Принимать средство
н жно 2 раза в день (л чше
смесь измельчить в ми сере
или офемол е).
Соцветия ромаш и аптеч-

ной в виде настоя, ино да с
медом по в с , использ ют
для полос ания полости рта
при ан ине, стоматите, язвах

во рт . Настой отовится
та : 2 столовых лож и соц-
ветий настаиваются 1 час в
ста ане ипят а, процежи-
ваются, затем н жно доба-
вить мед.
Малина и липа. Полезен

и та ой отвар: столов ю лож-
измельченной смеси из

плодов малины и цвет ов
липы - все поровн - залить
200 мл ипят а, настоять 20
мин т и процедить. Пейте по
200 мл оряче о настоя на
ночь, а пото онное при
прост дных заболеваниях.

OBEP , HO POBEP P cy e
В преддверии празднова-

ния Дня сотр дни а ор анов
вн тренних дел проводится
областной он рс детс о о
рис н а «Полиция лазами
детей», в отором принимают
частие ребята в возрасте от
6 до 14 лет.
Кон рс проходит в два этапа:

первый – в отделеМВДРоссии по
Перво ральс до 10 о тября, пос-
ле че о независимой он рсной
омиссиейб д т отобраныл чшие
работы и направлены в Главное
правлениеМВД России по Свер-
дловс ой области для частия во
втором этапе он рса.
Работы детей, желающих при-

нять частие в он рсе, принима-
ются в отделеМВДРоссии поПер-
во ральс по адрес : лица Ват -
тина, 21, абинет№ 203 (с 9 до 18
часов) в рабочие дни.
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– Стараемся придержи�
ваться единых принципов,
поэтому приглашаем роди�
телей на собрания, на об�
щие праздники, открытые
занятия. Планируем чаще
проводить круглые столы,
обсуждать разные темы.
Например, "Если бы я был
воспитателем" или чем за�
нять ребёнка в выходной
день, подготовка к школе,
роль отца в воспитании �
вариантов много. Хоте�
лось бы видеть активистов
родительского комитета на
наших педсоветах, чтобы
они знали и видели, чем
живём.

� Выборы родительского
комитета ещё впереди, ак�
тивистов сейчас выбира�
ют в группах. Кого вам
хотелось бы видеть в его
составе?

p ep po e e - o a y , ca e c e -
oc a e c py e . B , o a a

c a o o o o o a o py a , o p
o , pe o o pye o o o e e.
C a e y e e c ca o №24 Ta o
C E MAHOBO pa o ap a o co py -
ec e c po e o pocax oc a .

– Группа "Ромашки"
очень дружная. Нынче гото�
вились к приёмке, воспита�
тель была в отпуске, так ро�
дители сами всё вымыли,
покрасили. Тут могу на�
звать фамилии Сарапуло�
вых, Рогозниковых, Сабир�
зяновых.

У "Почемучек" мамы и
папы сами сделали ремонт �
обои наклеили, покрасили
приёмную. Оборудовали
центр для игр (тут, как во
многих делах, помог наш
плотник Анатолий Павло�
вич Волков, раньше он рабо�
тал в РСУ), купили замеча�
тельных кукол. Там актив�
ные родители � мамы Насти
Морозовой, Анисьи Мальце�
вой, двух Тимофеев � Слига�
на и Становова.

Мама Егора Шевченко
купила и сшила новые

шторы для группы. Папа
Антоши Лукишина Евге�
ний Валерьевич помог нам
с восстановлением крыль�
ца, там были травмоопас�
ные элементы.

Сотрудничество с воспи�
тателем сложилось у Ольги
Валентиновны Горбуновой,
она и сама работает педаго�
гом в 15�й школе. Ирина
Альбертовна Нурлина –
тоже заводила в своей груп�
пе. Работает в 54�м садике
воспитателем. Сейчас купи�
ли телевизор с комплектом
обучающих программ.

Набрали в этом году
ясельную группу. Воспита�
тель только обмолвилась,
что на участке нужна удоб�
ная дорожка к веранде, ро�
дители тут же откликну�
лись. Приходили вечерами,
выкладывали дорожку. Ве�
ранду и всё оборудование
выкрасили, для кукольного
театра сделали необходи�
мый реквизит.

Есть такая закономер�
ность – если родители заин�
тересованы в успехах, то
дети и показывают хорошие
результаты. Взять семью
Гидревич. К нам ходили
двое ребятишек, младшую
Машу сейчас перевели в

26�й детский сад по месту
жительства. Так вот, мама у
них � замечательная, помо�
гала во всех делах. Неудиви�
тельно, что Костя стал при�
зёром конкурса "Маленький
гений", Даша и поёт, и сти�
хи читает. Соловьёва Ева,
Лобазина Женя, Лера Тиц –
участники разных город�
ских конкурсов и фестива�
лей. Или вот Екатерина Сер�
геевна Подколзина � руко�
дельница, из ткани делает
удивительные поделки.
Участвует с дочкой в различ�
ных творческих конкурсах.

Активных, заинтересо�
ванных родителей у нас
много. Всегда готовы помочь
Абдукаримовы, Сучковы,
Ахметшины, Конюшковы,
Галанцевы, Барыкины,
Дрешлюк, Потураевы, Ко�
ряковы, Вороновы, Малюги�
ны, Гордынские, Карповы,
Шариповы.

Признательны за любое
участие, неравнодушных
родителей поощряем грамо�
тами, вывешиваем благо�
дарности на информацион�
ных стендах в группах, что�
бы дети могли гордиться па�
пами и мамами и брать с них
пример.

Екатерина ЧИКУРОВА

e
o o x

В Перво ральс е прово-
дится он рс «Педа о и-
чес ий дебют – 2014»
Городс ое правление об-

разования провело сбор за-
яво от чителей на частие в
ородс ом он рсе. «Педа о-
ичес ий дебют – 2014» про-
водится с 2006 ода в целях
создания словийдляразвития
творчес о о потенциала и са-
мореализации молодых чи-
телей, поддерж и и развития
их творчес их, профессио-
нальных инициатив.
Уже известно, что в он р-

се прим т частие четыре мо-
лодых педа о а: читель ан -
лийс о о язы а К.И.Изотова и
читель физичес ой льт ры
К.А.Ша иров - ш ола№ 9; со-
циальный педа о Э.А.Харито-
нова - ш ола № 15; читель
р сс о о язы а и литерат ры
С.Е.Х саинова - ш ола № 22.
В течение нес оль их меся-

цев молодым педа о ам
предстоит проводить от ры-
тые ро и и мастер- лассы,
ор анизовывать творчес ие
занятия, делиться опытом с
олле ами. Самые яр ие мо-
менты их педа о ичес ой ра-
боты б д т представлены на
он рс.

oc a
a

На доме по проспе т
Ильича становлена мемо-
риальная дос а в честь
П.И.Зло азова.
В ороде появился еще

один мемориальный зна . Е о
от рыли в память о Почетном
ражданине Перво ральс а
Петре Зло азове. Пётр Ипато-
вич прошел Вели ю Отече-
ственн ю войн , был членом
орсовета и мно ие оды воз-
лавлял ородс ой Совет ве-
теранов.
На столетний юбилей Петр

Ипатович мечтал собрать всех
близ их в своем доме. Се од-
ня в а ом-то смысле е о меч-
та ос ществилась – на торже-
ственном от рытии мемори-
альной дос и дома, в ото-
ром он жил, собрались самые
доро ие для не о люди.

Перво ральс .р
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C po e y o e y o c
« ypa» po e e c pe pa ax
e o a a ep oypa c a.
Семнадцатого сентября не оставили шансов сопер�

никам из команды «Наш двор» � 9:3 в нашу пользу, а
девятнадцатого сыграли вничью с «Финишным цент�
ром» � 6:6. По данным на начало нынешней недели
«Динур» занимает второе место среди двенадцати
команд в турнирной таблице городского чемпионата,
уступая одно очко «Факелу».

PE OP –
O E

o ep c c o y ac opo c x
c op x ce .

В первенстве по общефизической подготовке оцени�
вались скорость, которую дети демонстрировали в
кроссе, силовая подготовка и данные при выполнении
тройного прыжка. В соревнованиях, собравших око�
ло ста юных спортсменов, выступали воспитанники
секции полиатлона заводского спорткомплекса.

Саша и Катя Федоровцевы заняли первые места в
своих возрастных группах, Катя показала лучший
результат за всю историю проведения этих соревно�
ваний. Также победительницей признана Катя По�
спелова, ещё один участник секции Рома Бурковцев
стал вторым.

HA PO H X
POCTOPAX

TE E E A
С первого октября в спорткомплексе ОАО

«ДИНУР» начинает работать секция легкой ат�
летики (тренер Максим Андреевич Власов). При�
глашаются девочки и мальчики с 11 лет. Занятия
будут проходить на базе ФОКа.

Записаться в секцию можно по телефонам
278$599, 278$446, 278$780 или придти в
физкультурно�оздоровительный комплекс в часы
занятий: вторник, четверг, суббота с 10 до 12.00
и с 15 до 17 часов.

Участие в составе заводской
молодежной сборной в со�
ревнованиях, выявляющих
быстрейших …на реке, стало
самым ярким впечатлением
лета.

� Это был очень интересный
опыт, адреналин просто за�
шкаливал, � Александр и се�
годня, вспоминая о том спла�
ве в окрестностях Слободы,
загорается азартом. – В пер�
вый день соревнований было
особенно трудно, потому что
не знали ни характера реки с
её течением, ни того, как пра�
вильно действовать на вёслах
– такой командой никто из
нас раньше не плавал. В мно�
годневные походы, такие,
чтобы ночевать на природе у
костра, я не ходил, хотя на
лодке плавать доводилось,
правда, одному, а здесь нас �
шестеро.

На второй, конечно, стало
уже легче, появилась слажен�
ность. Мы не заняли призовых
мест, но это неважно. Главное
– удалось ощутить особенную
атмосферу отдыха в палаточ�
ном лагере, на берегу.

А.Вагапов не считает себя
заядлым туристом, он просто
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любит проводить свободное
время на природе, черпая в
этом энергию и новые впечат�
ления. Например, в Алапаев�
ске Саша приобрёл в своём роде
уникальный опыт «добыва�
ния» кедровых шишек.

� Почему�то думали, что они
сами падают на землю, а ока�
зывается, надо забираться на
дерево. Поднялся я по стволу
легко, а вот спускаться при�
шлось очень осторожно � кед�
ры высоченные, аж дыхание
перехватывает!

Александр неплохо знаком с
окрестными достопримеча�
тельностями. Например, лю�
бит взбираться на близлежа�
щие скалы – Белую и Черный
палец.

� Раньше мы часто ходили в
район старого карьера за гри�
бами, с тех пор люблю там бы�
вать. Очень красивые виды,
все окрестности видны как на

ладони. Стоишь на вершине и
любуешься этим простором, �
в интонациях молодого дину�
ровца слышится неподдельное
восхищение.

Ещё скалы «делятся» с ту�
ристом красивыми камнями,
имеющими необычный блеск и
форму карандаша (Саша назы�
вает их «алмазиками»), так
что остаётся и вещественная
память о прогулках близ руд�
ника.

Во многих местах ещё хочет�
ся побывать, увидеть незнако�
мые уголки. Мечты о путеше�
ствиях, неважно, воплотив�
шиеся или нет, помогают
«подняться над суетой», а
если им ещё и суждено сбыть�
ся, это здорово. Всем туристам
– новых открытий и увлека�
тельных маршрутов!

Екатерина ЧИКУРОВА
Фото из Интернета
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Футболисты  «Динура» в
очередном матче розыгры�
ша в Тагиле получили в со�
перники не мальчишек, на�
бирающихся опыта в споре
со взрослыми, а совсем дру�
гую команду – основную, за�
вершившую сезон в первен�
стве страны  среди коллекти�
вов физкультуры (КФК �
третья российская лига).

 Хозяева учинили дина�
совцам серьёзную проверку

HEO AHHA OTEP
O OB B TA E

притязаний на пьедестал
этого сезона. Уступая один
мяч, наши ребята всё же су�
мели отквитаться, благода�
ря давно не забивавшему
И.Васильеву  � 1:1. «Ура�
лец» записал в актив первое
очко, огнеупорщики в гонке
за чемпионство потеряли
два важных балла.

Концовку первенства та�
гильчане, по заверению ру�
ководства клуба,  намерены
проводить сильнейшим со�
ставом. Таким образом, по�
является   надежда,  что в
оставшихся встречах «Ура�
лец», возможно, испортит
настроение и нарушит  пла�
ны 19 и 26 октября – соот�

ветственно  дома и на выез�
де �   екатеринбургской «Сме�
не» и каменской «Синаре» –
конкурентам первоуральцев
в споре за пальму первен�
ства.

В минувшем туре синарцы
на своём поле обыграли кач�
канарских горняков 4:1, а
сменовцы у себя разгромили
5:1 режевлян. Верхнепыш�
минцы, тоже жаждующие
лавров победителей, в Ново�
уральске нанесли пораже�
ние «Кедру» � 6:1. Ещё два
результата: «Брозекс» Берё�
зовский – «Эльмаш» Екате�
ринбург 1:4, «ФОРЭС» Су�
хой Лог – «Северский труб�
ник» Полевской 3:0.

Таблица розы рыша
на се одня:

1. «Динур» – 49 очков
 (21 игра).

2. «Металлург» – 48 (20).
3. «Смена»– 48 (21).
4. «Синара» – 47 (21).
5. «Северский трубник» –

 38 (21).
6. «Горняк» – 27 (21).
7. «ФОРЭС» – 27 (21).
8. «Ураласбест»  – 26 (21).
9. «Брозекс» – 23 (21).
10. «Урал�Д» – 22 (20).
11. «Реж» – 21 (20). 
12. «Кедр» – 19 (21).
13. «Эльмаш» – 17 (21).
14. «Уралец» – 1 очко

(21 игра).

Сергей ПАГНУЕВ

Близится к финалу об�
ластной чемпионат по
футболу. Болельщики
внимательно следят за
ходом игр, переживают,
поддерживают своих
спортсменов. И чем ближе
финиш соревнований,
тем острее накал борьбы.
Это сегодня уже чувству�
ется.

Завтра, 28 сентября,
футболисты «Динура»
принимают на своём поле
команду «Горняк». Кач�
канарцы – серьезный со�
перник. Уважаемые дина�
совцы,  давайте поддер�
жим наших футболистов.

Начало игры в 17 часов.


